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杨爱莲购买新区永泰街

以东，展览路以南泉舜财富

中 心 1-1-1103 商 品 房 一

套，建筑面积为152.41平方

米，不慎将购房合同丢失，本

人提交合同复印件申请房屋

登记。现在向社会征询异

议，期限 30 天，期满后无异

议即按规定予以办理房屋登

记手续。

洛阳市房地产市场管理处

征询异议公告
2013年第4号

中国银行业监督管理委员会洛阳监管分局

以下机构经中国银行业监督管理委员会洛阳监管分局核准，换发“中华人民共和国金融许
可证”，现予以公告：

以上信息可在中国银行业监督管理委员会网站(www.cbrc.gov.cn)上查询。

关于换发“中华人民共和国金融许可证”的公告

偃师市农村信用合作联社杜甫路信用社
机构编码：E0026U341030023
许可证流水号：00492736
业务范围：许可该机构经营中国银行业监督管理委员会依照
有关法律、行政法规和其他规定批准的业务，经营范围以批
准文件所列的为准。
批准成立日期：1982年06月20日

住所：河南省偃师市310国道与杜甫路交叉口上海国际商贸

城楼下

邮政编码：471900

电话：0379-67775278

发证机关：中国银行业监督管理委员会洛阳监管分局

发证日期：2013年01月23日

迁坟公告
因洛阳市老城区土桥村

东方光源项目征地需要，现

对规划红线范围内所有坟墓

进行迁移。请坟主于2013年

2月7日前到土桥村委会办理

迁坟事宜，逾期未迁出的按

无主坟处理。具体范围：北

至规划路；东至牡丹路；西

至华山北路；南至规划路。

联系人：陈学举
电话：13592059791
洛阳市老城区邙山镇土

桥村委会

近日，在神州牡丹园顶点温室大棚内，各色牡丹
长势良好，工作人员正在对其进行养护。预计2月3
日前后，第一批牡丹将进入开花期。春节期间，这里
将有10万盆催花牡丹进入花卉市场。

记者从市牡丹办了解到，今年春节期间，我市将
有50多个品种50多万盆催花牡丹投放花卉市场，数
量较往年有所增加。另外，在北京、上海、广州等设
有培育基地和销售点地区将有10多万盆牡丹进入
当地市场，上海、广州、深圳三地还将举办牡丹展
会。 记者 鲁博 实习生 潘立阁 摄

50万盆催花牡丹
扮靓春节花卉市场

昨日，安德莉亚蛋糕连锁店的爱心志愿者来到
2012“感动中原”十大年度人物胡发生老人的家
乡——伊川县鸦岭乡鸦岭村，为该村希望小学送去
30套学生桌椅、50个新书包和一些食物，并且为胡
发生老人制作了一个三层蛋糕庆祝他的 85 岁寿
辰。 见习记者 刘冰 摄

老人感动中原志愿者送去爱心

从无到有
市西工区第二实验小学校长孙新有

介绍，我市首批家长委员会出现于 20 世
纪90年代末，但成员大多由校方指派，家
长以一种被动的姿态接受学校安排。

随着学校教育理念的提升，许多学校
认识到青少年教育不应该只注重校内教
育，学校与家庭应该积极配合，共同教育
孩子。部分学校开设了“家长讲堂”等，以
提高家长科学教育子女的水平。

如今，在我市一些学校里，每个班级
都有3名至5名学生的家长是家长委员会

成员，有些学校的家长委员会还设有年级
负责人，家长委员会现在的作用主要是负
责配合学校教学工作，建起家庭与学校的
沟通桥梁。

市教育局基础教育科相关负责人说，
目前，我市几乎所有中小学都建有“家长
学校”或家长委员会。

初见成效
近日，市回民中学举行了家长委员会

换届活动。该活动负责人秦老师说，在参
与学校的教学及课外活动中，家长委员会
的作用已开始显现。

比如，学校不提倡学生带手机，而有
的家长持有不同意见。鉴于此，家长委员
会分别与学校和家长进行沟通，终于使双
方在这一问题上达成共识。此外，市回民
中学家长委员会还在学生饮水、寝室空调
等问题上向学校提出一些建议，解决了不
少问题。

市西工区第二实验小学的家长委员
会已有十几年的历史。其组建模式为：热
心家长报名，学校从中挑选出家长委员会
成员。

去年 12 月，该校家长委员会和学校
合作，邀请具有一定专业知识的家长来学
校为孩子们授课，内容涉及人文、社会、艺
术、历史等诸多方面，丰富了学生的校园
生活。

市教育局基础教育科相关负责人说：
“家长委员会肩负配合学校工作、沟通家
长的重任，已经成为学校发展的重要辅助
力量。”但是，他认为我市中小学家长委员
会在机构成立与履行职能等方面，还有待
提升。

有待提升
2012年年初，教育部出台《关于建立

中小学幼儿园家长委员会的指导意见》，
其中提出，家长委员会的职责是参与学
校管理、参与教育工作、沟通学校与家
庭。然而，记者在走访中发现，我市大多
数中小学的家长委员会并没有尽到前两
项职责。

市回民中学高二四班学生的家长张
女士是该校家长委员会的成员。她认为，
家长委员会的职责就是配合学校工作，在
家庭与学校之间架起沟通的桥梁。她担
心家长委员会如果参与学校管理及教育
工作，可能扰乱学校正常的教学秩序。

“一些家长的认知水平有限，可能直
接影响家长委员会职能的履行，使他们未
能真正参与学校管理。”孙新有说，其实校
方也希望得到来自家长的意见和监督，这
是学校改进教学管理的重要突破口之一。

期待成熟
市教育局基础教育科相关负责人表

示，促进家长委员会对学校教学活动进
行监督、参与学校管理是民主化办学的
重要内容。他表示，家长委员会应该在
配合、沟通的基础上，针对学校教育和家
庭教育的突出问题，在德育教育、学生安
全健康、减轻中小学生课业负担、化解家
庭和学校之间矛盾等方面起到监督、推
动作用。

这位负责人认为，家长委员会的组建
模式应该有所改变——在学校组织下，让
家长按照一定的民主程序，在自愿的基础
上，选举出一个能代表全体家长意愿、整
体素质较高的家长委员会——这样才能
保证家庭委员会成员能够在其位、行其
责。

孙新有认为，学校可以在实践中寻找
灵活多样的组织方式，确保家长委员会工
作取得实效。随着信息技术的发展，学校
还可以尝试为家长和家长委员会成员打
造网络交流平台，促进学校、家长委员会、
家长这三方更加有效的交流沟通。

本报见习记者 郭秩铭 实习生 许
贝贝

为打造学校、家庭、社会三位一体的教育体系，在教育部门的推动下，
我市家长委员会发展迅速，作用日益凸显——

家长委员会：从被动向主动“转身”

昨日一大早，团市委和洛阳
市彩虹志愿者协会的工作人员
一同到伊川县酒后乡路庙小学，
把耳暖和手套发到孩子手中。
志愿者们还为该校 50 个留守儿
童准备了“爱心大礼包”，里面有
铅笔盒、毛衣、耳暖、手套、书包，
并为该校捐赠了羽毛球拍等体
育用品。

路庙小学校长路汉武说，该
校留守儿童占全校学生 1/3，这
次活动让孩子们感受到了来自社
会各方面的关爱。

团市委相关负责人说，其余
的耳暖和手套将分发给嵩县阎庄
镇胡沟村小学、嵩县饭坡乡焦沟
小学、嵩县库区乡板闸村小学、伊
川县九洼小学等6所进城务工人
员子女较为集中的学校，预计今
日将全部分发到孩子手中。

《国家中长期教育改革与
发 展 规 划 纲 要（2010—2020
年）》要求建立中小学家长委
员会，意在完善学校、家庭、社
会三位一体的教育体系，营造
良好的教育环境，促进中小学
生全面发展。

近年，在教育部门的推动
下，我市建立家长委员会的学
校日益增多，而且家长委员会
扮演的角色也开始从学校活
动的被动接受者向主动参与
者“转身”。

网友“素晴”：学校引进来，家长走
进去，民主公正的教育理念已经成为
发展趋势，实现学校、家庭、社会三位
一体，才能完善教育模式。

网友“天蓝海深”：与许多教育发
达国家或国内先进省市区相比，我们
的家长委员会确实还没有真正起到应

有的作用，需要不断完善。
网友“执著”：要想家长委员会真正

起作用，一方面需要学校在敞开大门广
开言路的基础上完善家长委员会参与
学校管理的细则，另一方面需要家长委
员会成员提高自身认识，履行好职责，
为自己的孩子也为别人的孩子负责。

北京、郑州、洛阳三地志愿者微博爱心接力，
一批耳暖和手套赶在寒假前发到孩子手中——

本报见习记者 孙小蕊 实习生 李思琦 通讯员 秦卫红 文/图
“春节将至，‘689 老

家河南’面向爱心人士
征集手套和耳暖，我们
将把这份浓浓的乡情传
递到家乡，让孩子的小
手和耳朵在寒冬里不再
受冻……”18 日，689 河
南在京公益老乡会通过
其新浪官方微博“689 老
家河南”发出这则公告
后，北京、郑州、洛阳三
地志愿者在微博上持续
接力，传递爱心。

昨日一大早，耳暖和
手套分发到伊川县酒后
乡路庙小学学生手中。

活动发起人、网友“涵涵”说，689 河南
在京公益老乡会的成员都是在北京的河南
人，平时就乐于做一些公益活动。

由于担心孩子放寒假不方便领取手
套，因此活动只计划进行两天时间。没
想 到 ，短 短 38 小 时 后 ，网 友 捐 了 手 套

2000 余副、耳暖 3000 余个，更有热心的
在京老乡捐赠了书包、口罩、帽子等物
品。

20 日，800 余个耳暖和约 800 副手套
承载着志愿者的爱心，分两批通过快递发往
洛阳。

在洛阳，团市委工作人员从微博上获悉
这一消息后，提前联系好伊川县酒后乡路庙
小学，计划 24 日前往学校发放爱心物品。
但23日12时，“689老家河南”发了一个微
博：耳暖和手套分两批从北京运往洛阳，耳
暖23日11时到达洛阳，手套却滞留在郑州
的一个分拣站。为了将爱心物品尽快送往
洛阳，“689 老家河南”立即在微博上求助：

“寻找今天到洛阳的顺风车”。
看到微博后，郑州长途汽车二马路站

站长陈景璟联系“689 老家河南”志愿者、
网友“北乔峰”，告知 17 时 30 分有车到洛
阳，“北乔峰”立即联系网友“顺风哥李纪
宗”。于是“顺风哥李纪宗”驱车前往分拣
站将手套取出，并送往二马路站。在征得
车上乘客同意后，原定 17 时 30 分发车的
大巴一直等到 18 时手套到站送上车后才
发车。

23日22时，团市委工作人员终于拿到
了爱心手套。

本报讯（记者 王子君 通讯员 牛保华）这几
天，有市民称九都路沿线绿化带内的苗木被人“砍
伐”。市绿化工程管理处有关负责人昨日介绍，为缓
解市区交通拥堵，我市启动了13个易堵路口的扩宽
改造工程，九都路沿线7个路口周边绿化带内的苗
木正在“搬新家”。

昨日上午，记者在九都路洛浦路路口看到，路
边绿化带里的几棵红叶李，枝梢已被削掉，路旁停
着一辆卡车，几名工作人员正忙碌着将这些苗木
搬走。

市绿化工程管理处相关负责人称，春节前先移
植九都路金业路路口、洛浦路路口、体育场路路口、
七一路路口、涧东路路口、珠江路路口以及芳林路至
王城大道段绿化带的苗木，涉及红叶李142棵、红叶
石楠4200棵、金叶女贞21000棵、小叶女贞16000
棵，苗木将移植到伊滨区洛阳花卉配套中心苗木基
地储备起来，今天将全部移植完毕。

易堵路口扩宽改造

九都路7个路口
苗木搬新家

38小时，网友捐赠几千耳暖和手套

三地志愿者微博接力

爱心仍在传递

微博传递爱心
驱散冬日寒意

@ 北京
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昨晚，2012—2013赛季中国男排联赛季军争夺
战第二场在洛阳新区体育馆展开争夺，最终，河南天
冠队以 3∶0 大胜上海唐朝队，获得本赛季第三名。
此前，河南队曾以3∶2客场战胜对手。图为河南天
冠队10号崔建军在奋力扣球。 记者 何浩 摄

季军争夺战收官河南天冠队胜出

领到新手套的路庙小学
学生一脸喜悦


